

La compagnie aérienne sud-africaine à l'assaut du marché burundais

PANA, 18 janvier 2012 Bujumbura, Burundi - La compagnie nationale sud-africaine d'aviation civile (SAA) a inauguré, mardi, un vol direct entre Johannesburg et Bujumbura, a annoncé à la presse ce mercredi le directeur adjoint des services aéronautiques du Burundi, Emmanuel Habimana. La fréquence de la liaison sera de 3 vols par semaine (mardi, vendredi et dimanche), alors qu'en vertu d'une entente commune et des bonnes relations entre les dirigeants des deux pays, le prix du billet a été fixé à quelque 500 dollars pour relier les deux capitales en quatre heures.

"La compagnie nationale de l'Afrique du Sud va ainsi contribuer à désenclaver encore plus le Burundi qui n'a pas de direct et facile à l'océan ou à la mer", a affirmé le directeur adjoint des services aéronautiques. La SAA va toutefois composer avec les compagnies kenyane (Kenya Airways) et éthiopienne (Ethiopian Airlines) qui dominent le marché burundais du transport aérien depuis de longues années.